

AGENCIA UNO



ALCALDE DE CONCEPCIÓN PIDIÓ SOLUCIONES.

Alcalde Muñoz criticó falta de diálogo de la UdeC con estudiantes

El alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, se refirió al actuar de la Universidad de Concepción en el contexto del paro que lleva más de un mes por casos de violencia de género, en que los alumnos pidieron a la Rectoría que tome las medidas que correspondan.

En ese sentido, el jefe comunal y expresidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción (FEC), señaló que “se ha notado una falta de diálogo por parte del equipo de la universidad con los estudiantes, este tema está afectando a la comuna. En otras universidades, las protestas se han solucionado y eso mismo debería ocurrir en la UdeC por el bien de los estudiantes y de toda la comunidad”. En ese sentido, el alcalde de Concepción marcó la importancia de que exis-

“

Se ha notado una falta de diálogo por parte del equipo de la universidad”.

Alcalde Héctor Muñoz

tan acercamientos para lograr acuerdos.

“este conflicto debe solucionarse, ya que el horario de la protesta no es el mejor, pero lo hacen para visibilizar la problemática. El llamado es a la autoridad para que haya una solución rápida”, expresó Muñoz.

En los últimos días se han llevado a cabo acciones por parte de estudiantes, exigiendo medidas desde la Rectoría de la Universidad de Concepción. ☺